



園内

遊びを通して英語が好きになる

英語プログラム

当園では、保育時間内で英語プログラムを導入しています（追加料金不要）。

レッスンは、＜ベネッセの英語教室ピーススタジオ＞の講師が担当。

クラスのみならず楽しく英語にふれることで、「英語が好き！」という気持ちを育みます。

幼少期に英語にふれるメリット

姿勢

小学校でも必修化されるなど、グローバル化が進む現代において今や欠かせない英語。幼少期の今なら英語に対する抵抗が少なく、素直に吸収できます。

耳

聴覚が完成する小学校低学年前に、たくさんの英語を聞いたり話したりすることで、英語独自の音やリズムが聞き取れる「英語の耳」を育てます。

口

この時期にスタートすれば、LやR、THなど、日本語にはない音を聞き取って、きれいな発音と英語らしいイントネーションやリズムが身につきます。

どんなレッスン？

オール
イングリッシュ

遊びを通して
学ぶ

詰め込み型の教育ではなく、英語の歌やダンス、ゲームなど、好奇心を刺激する遊びを通して楽しく英語にふれていきます。日本語を語りかけられるのと同じように、英語をシャワーのように浴びることで自然と英語を身につけられる「母国語教育法」を採用しています。



どんな先生？

子ども英語教育
のプロ

個性を理解し
やる気を引き出す

ベネッセの英語教室ピーススタジオの講師がレッスンを担当。子どもの興味関心や発達段階を理解し愛情をもって成長を見守る、豊かな人間力がある講師です。子どもたちの個性と「伝えたい」という気持ちを大切に、たくさんほめてやる気を引き出し、生き生きと英語力を育みます。



 **ベネッセの
英語教室**
ピーススタジオ BE studio

どんな力がつくの？

<年間のレッスンテーマ例>

お名前・年齢・通っている園名・お天気

色・形・動物の名前・動物の鳴き声・名詞・動詞など

大好きな園でお友だちと楽しく学ぶことで、英語が大好きに。また、お名前や年齢、今日の天気などは毎回のレッスンでQ&Aをしていきますので、卒園するころには自信をもって答えられるようになります。



当園では、ほかにも多彩なカリキュラムをご用意し、お子さまの豊かな成長をサポートしてまいります。ご入園をお待ちしています。